

Medienmitteilung

Donnerstag, 18. August 2022

Nächstes LAC NOIR Schwarzsee Festival vom 18.–20. August 2023 mit einigen Neuerungen

Heute in einem Jahr startet das LAC NOIR Schwarzsee Festival in die zweite Runde. Der Anlass soll vom 18.–20. August 2023 wieder zahlreiche Fans von Rock- und Popmusik an den Schwarzsee locken. Das Festival wartet mit einigen Neuerungen auf: So werden bereits tagsüber Konzerte stattfinden. Das Hauptgelände auf dem Gypsera-Areal wird erweitert und um eine zusätzliche Bühne ergänzt. Das Line-up wird Ende Jahr angekündigt. Dann soll auch der Ticketverkauf starten.

Nach der geglückten Premiere im letzten Jahr (19.–21. August 2021) wird die zweite Austragung des LAC NOIR Schwarzsee Festival vom 18.–20. August 2023 über die Bühne gehen. Die Veranstalter haben einige Neuerungen geplant: Das Festival wird vom Freitag bis Sonntag durchgeführt. Ursprünglich angedacht war der dreitägige Anlass von Donnerstag bis Samstag. Konzerte werden nicht nur abends, sondern bereits tagsüber stattfinden. Nebst der Hauptbühne lädt eine zweite Bühne zum Entdecken musikalischer Talente auf dem Gypsera-Areal ein.

Hingegen nichts geändert wird an der musikalischen Ausrichtung des LAC NOIR Schwarzsee Festival. Insbesondere Fans von Rock und Pop sollen dabei auf ihre Kosten kommen.

Das Programm wird Ende Jahr bekannt gegeben. Tickets sind ebenfalls Ende Jahr erhältlich. Nebst 1-Tagespässen werden auch 3-Tagespässe im Angebot stehen.

Kontakt

Marc Mauron, Vize-Präsident Verein Schwarzsee Festival Lac Noir (SFLN)

T +41 79 890 36 29, marc@lacnoir-schwarzseefestival.ch, www.lacnoir-schwarzseefestival.ch